

Soft Opening Perpustakaan Ashabul Kahfi yang dibina oleh "Sudut Baca Nevi Zuairina"



Journalist: **indonesiasatu**, Tanggal: *14 May 2019*

PASAMAN - Untuk meningkatkan minat baca masyarakat yang mulai pudar, Masyarakat Jorong Kampung Malayu Nagari Limo Koto Kecamatan Bonjol Kabupaten Pasaman, Secara bertahap mulai mendirikan Perpustakaan Ashabul Kahfi.

Pada Soft Opening Jum'at 10 Mei 2019, yang di resmikan Hj. Nevi Zuairina turut hadir Walinagari Yuharman, AMd, Kepala Jorong Ir. Erisman, Ruditia, S.Kom mewakili Tokoh Masyarakat, terlihat juga Basrial, B.Sc. selaku Ketua Pemuda dan Pengurus Perpustakaan diantaranya Yulmardina, S.Pd (Ketua) Loli Erdayati, AMd (Wakil Ketua) Sri Hartati, S.Pd (Sekretaris) Fitri Mulyati, S.Pd (Bendahara).

"Perpustakaan ini rencananya akan dibina oleh program Sudut Baca Nevi Zuairina, guna mencerdaskan semua elemen masyarakat dengan gerakan gemar membaca." Ungkap Hj. Nevi Zuairina. Jum'at, 10 Mei 2019

"Sesuai Program yang sudah dimulai, akan berencana mendirikan "Sudut Baca Nevi Zuairina" di setiap kecamatan yang ada di Pasaman," Imbuh Hj. Nevi Zuairina yang juga salah satu Caleg DPR RI yang dipastikan duduk di Senayan nantinya.

Perpustakaan ini awalnya berdiri ide dari para perantau.

"Dizaman gadget ini, anak-anak remaja lebih cenderung menghabiskan waktu dengan bermain game Android, sehingga banyak yang lupa dengan pelajaran, maka dengan melihat kondisi terkini, Para perantau ingin anak cucu kemenakan kami lebih banyak manfaatnya membaca buku dari pada main gadget." Tanggapan dari Jani Zirman, ST. MM. Mewakili para perantau yang juga penggagas berdirinya perpustakaan tersebut.

Begitu juga respon dari salah seorang pemuda Kampung Malayu, Ayub yang begitu bersemangat untuk memajukan Perpustakaan Ashabul Kahfi ini,

"Ini wadah yang sangat positif bagi generasi muda kampung malayu, untuk mengantisipasi dampak negatif pergaulan remaja yang berimbas dari gaya hidup saat ini." Pungkas beliau yang juga penggagas menghidupkan kembali Remaja Masjid yang belakangan mulai tidak aktif lagi.

Editor: Anto

Sumber:

<http://ntt.indonesiasatu.co.id/news/detail/>

[soft_opening_perpustakaan_ashabul_kahfi_yang_dibina_oleh__22sudut_baca_nevi_zuairina_22](#)